



conditions.participation

Lieu :

La Rasude

1 place de la gare - 1003 Lausanne

Horaires publics :

jeudi 18-22h

vendredi 12-20h

samedi 10-20h

dimanche 10-18h

Le Swiss FashionPoint est ouvert à tous designers ou labels Suisses en mode, bijoux et accessoires.

Toute participation se fait par sélection.

L'acceptation ou le refus définitif au Swiss Fashion Point se fait par e-mail

Aucune correspondance ne sera échangée sur les raisons d'une acceptation ou d'un refus !

Chaque stand est autogéré par les labels. Les organisateurs ne prennent aucune commission sur les ventes du showroom.

1. Etiqueter de manières claires chaque produit, avoir des cartes de visites, une liste de prix,....
2. Chaque Designer est responsable de ses ventes et encaissements (terminal de paiement, cash....)
3. Présence : Obligatoire pour chaque label, sur leur stand pendant les horaires d'ouverture du showroom.
4. Matériel & Mobilier : Chaque label doit apporter son propre matériel et mobilier pour l'exposition. ATTENTION le Swiss Fashion Point ne fait aucune location de matériel, ni prêt.
5. Assurance : chaque label doit s'assurer pour se prémunir des dégâts (RC) et les vols
6. Responsabilité : chaque label est responsable de la propreté et la bonne tenue de son stand. Chaque label est responsable de son stand (mobilier, produits...) durant les heures d'ouverture du showroom.
Les organisateurs déclinent toutes responsabilités en cas de dommages et vols durant les heures d'ouverture du showroom.
7. Les frais de déplacement ne sont pas pris en charge par l'organisateur.
8. Chaque stand disposera d'un raccordement électrique
9. Le bâtiment est éclairé, mais il est toujours conseillé d'avoir parfois des luminaires d'appoint



conditions.participation

Place :

La Rasude

1 place de la gare - 1003 Lausanne

Public opening hours:

Thursday 18-22h

Friday 12-20h

Saturday 10-20h

Sunday 10-18h

Swiss FashionPoint is open to all Swiss designers and labels in fashion, jewelry and accessories.

All entries are by selection.

Final acceptance or rejection to Swiss Fashion Point is by e-mail.

No correspondence will be entered into regarding reasons for acceptance or rejection!

Each stand is self-managed by the labels. The organizers do not take any commission on the sales of the showroom.

1. Clearly label each product, have business cards, a price list,
2. Each Designer is responsible for his sales and receipts (payment terminal, cash)
3. Presence: Mandatory for each label, on their stand during the opening hours of the showroom.
4. Equipment & Furniture: Each label must bring its own equipment and furniture for the exhibition.
ATTENTION Swiss Fashion Point does not rent equipment or loan.
5. Insurance: each label must ensure that it is protected from the damage (RC) and theft
6. Responsibility: Each label is responsible for the cleanliness and good behavior of its stand.
Each label is responsible for its stand (mobillier, products ...) during the opening hours of the showroom.
The organizers decline all responsibility in case of damages and theft during the opening hours of the showroom.
7. Travel expenses are not borne by the organizer.
8. Each stand will have an electrical connection.
9. The building is illuminated, but it is always advisable to have additional lighting in some cases.